

# 引っ越しました!!

(財)リバーフロント整備センター 総務・財務グループ 大崎 光子

6月に半蔵門から茅場町に引っ越してきて、早くも3ヶ月が経ちました。時が経つのは早いものです。気づけばもう秋が近いですね。今回は、この新オフィスの周辺環境や様子について、簡単にご紹介したいと思います。

新しいオフィスは、日本橋川のすぐ裏、また少し歩けば隅田川という、「リバーフロント」の名前そのままの場所に位置しています。最寄り駅は茅場町駅で、出口を出たら霊岸橋を渡り、日本橋川を眺めながら会社に向かうという贅沢な通勤経路です。またオフィスが面している通り（永代通り）は街路樹も多く、霊岸橋の袂には桜、歩道沿には大きな葉を持つプラタナスと、四季折々の顔を楽しむことができます。

そもそもこの場所を選んだ決め手はやはり、「日本橋川に近い!」という点です。通勤途中のみならず、理事長室、会議室、リフレッシュルームからも日本橋川を眼下に見渡せるのは気持ちがいいものです。また、本センターの原点である川をいつでも見られるというのは、センターの目的や方向性を常に振り返るきっかけになるかもしれません。

一方で、引っ越した後のセンター内の雰囲気は、「明るくなった」「部屋がきれいになった」「広くなった」という声が多く聞かれます。実際、これまで机と机の間にあった棚が低くなり、また棚の上に積みあがっていた荷物もなくなったため、全体が広く見渡せるようになりました。そのため、隣の島の人に声を掛けやすかったり、電話の取次ぎがしやすかったりと仕事の効率向上につながっています。

このように、引越して得たものは色々ありますが、ただひとつ寂しいのは、今まで玄関にあった水槽がなくなってしまったことです。水槽とお魚さんは色々な方に引き取ってもらい、新たな飼い主のもとで可愛がっていただいていると思えど、やっぱり寂しいので、自分の机で何か飼えるといいなと計画中です。まずは水がこぼれないように、植物から始めようと思います。

近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りください。



日本橋川ほとりにいるサギ



霊岸橋からみた日本橋水門



湊橋からみた日本橋川

